
校長 重村 直志 

 あけましておめでとうございます。2025年（令和７年）が始まりました。幸いに、冬休み中に子ど

もたちが大きなけがや事故にあったということもなく、楽しい年末年始が過ごせたようで何よりうれ

しく思います。 

 今年は巳年です。蛇は古代から再生や永遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨てて新たな姿に生まれ変わる

姿がその所以となっているそうです。こうした意味から、巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな

姿勢を示す年であるとも言われています。元日から始まった巳年の一年。新たなことにチャレンジし

てみるのもよいかもしれません。我々、山田荘小学校職員も気持ちを新たにしながら様々なことに

チャレンジしていく一年にしたいと思います。 

 本日より3学期が始まりました。「一月往ぬる、二月逃げる、3月去る」と言われるように1月から3

月は行事も多くあっという間に時が過ぎてしまうというという意味だそうですが、次学年にむけてま

とめを行ったり準備を行ったりしていく大切な時期です。3月には卒業証書授与式も

行われます。短い3学期となりますが一日一日を大切にしていきたいと思います。 

 保護者・地域の皆様、本年も山田荘小学校の教育にご理解とご協力をいただきま

すようよろしくお願いいたします。 

●学校教育目標  

 夢をもち、心ゆたかに たくましく 

   学びに向かい  未来を拓く子どもの育成 
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＊清流冬休み号でお知らせした３学期の主な行事の日程に誤りがありました。訂正してお詫びいたします。 

       （誤）２２日（金）修了式 → （正）２４日（月）修了式 



  

前日に、教室をみんなで飾り付けまし

た。みんなで考え、準備した遊びで楽

しい時間を過ごしました。 

１・２年生が、お話サポーターさんによる

「拡大お話会」がありました。本の世界に浸

れる素敵な時間となりました。 

お楽しみ会の最後は、メッセージカード

交換をしました。思いのこもったメッ

セージに思わず顔がほころんでました。 

お米作りでお世話になっている山本さんにしめ

縄の作り方を教えてもらいました。それぞれが

すてきなしめ縄を作っていました。 

オープニングで全校合唱をしました。

「アンパンマンマーチ」の美しい歌声が

ふれあいホールに響き渡りました。 

終業式に学校サポーターとして長年お世話

になった方の表彰式を行いました。長きに

わたるご協力ありがとうございます 

●書初め展について 
 １月２７日（月）から２月７日（金）までの期間、校内書き初め展として各教室前廊下

に書き初めを掲示しています。また、2月４日、５日には、ふれあいホールにて焼き物展

も開催予定です。２月４日（火）の授業参観で是非、ご覧になってください。 

 

●学校アンケートについて 

 本年度の学校評価アンケートを実施いたします。皆様のご意見をもとに、より良い学校づくりを目指し

ますので、ご協力をお願いいたします。お子様が何人もおられる場合でも、お１人につき１回のアンケー

トになりますので、お手数ですが、１月３１日（金）までにそれぞれご回答いただきますようお願い申し

上げます。 

 

●PTA本部役員選出について 
 先日、全学年保護者対象に、来年度のPTA本部役員の募集の案内を配布しました。

例年でしたら、立候補が定員に満たない場合、５年生の保護者対象に選出会を行って

おりましたが、来年度の本部役員につきましては、選出方法を検討中ですので、現在

のところ抽選等による本部役員の選出会は予定しておりません。 

 新しいPTAの在り方を一緒に検討していただける方に、積極的に立候補いただける

とありがたいです。（立候補の締切を１月１０日としていましたが、１７日まで延期

いたします。） 

 また、学級委員の選出方法についても検討中です。先日実施したアンケート結果に基づいて検討した来

年度の方針につきまして、今学期にPTA臨時総会を開催し、方向性を示す予定です。 

 ＊１月から３月のPTA会費につきましては、徴収いたしません。 


